

## Wcamp 8 2019 7/6-9 雲の中の山荘

今年の梅雨は間断なく雨が降り続き、標高1000mの山荘は何時も雲の中には入っているようで、気温は15℃以下 湿度100% 草や木々がドンドン生長していくのが見えるようです。

今回はボーイスカウト厚木8団BS隊の夏季キャンプ下見(7/6-7) ホールの天井工事(7/8—9 完成させる)の予定です。7月6日5時に松田を出発、10時に山荘到着！ところが、またもや林道で倒木のため、車を進めることが出来ませんでした。杉の直径20cmほどのやせた木ですが、樹高は30mほどあり、森の奥から林道に倒れてきたものです。国有林は手入れが出来ていないのでこのような樹木は沢山有ります。何時倒れてもおかしくない状態なので今後も注意が必要です。

山荘まで歩いて、チェーンソーを取りに行き倒木を3mほどに切断してから道路脇に玉切りした丸



太を移動して軽トラックを通すことが出来ました。

荷下ろしと室内の清掃をして、薪ストーブに火を入れて11頃に早めの昼食(おにぎり)をとりました。13時ごろに笹岡隊長ほか3名が山荘に到着、早速夏季野営について、日程・参加人数・備品類の貸し出し・使用料金・注意事項など打ち合わせをしてから、場内の案内を行いました。



その際にキャビンAに入っていた建築材料を倉庫に移動させるなどお手伝いもしていただきました。

隊長たちは15時ごろから交通機関や買い出しの場所、病院などについて佐久市へ下見と食材の

買い出しに出発！私はベッドの準備などをして午後を過ごしました。夜は副長の誕生会と意見交換会と言って大いに飲み、語り、よく食べて楽しい時間を過ごしました。23時就寝！

7月7日 外気温15℃ 室内24℃ 七夕



外は一晩中雨でやむ気配はありません。この天候では荒船山登山の下見も出来ないなので、笹岡隊長ほか3名は荒船不動尊及びその周辺と荒船温泉を調査して帰宅することになりました。

私は天気が回復したら、草刈りなどを予定していましたが相変わらずシトシトと雨が降り続けているので薪ストーブの横で、読書（空白の5マイル）と映画（探偵はバーにいる3）を見て過ごしました。午後からは霧が出ていますが、雨がやみ、薪運びをして汗をかきましたので温泉（一万里温泉）でリフレッシュ、明日からの作業に備えます。



7月8日（月）5時50分起床 14℃ 24℃ くもりのち雨

8時からホールの天井に断熱材を設置、9時ごろ尾方さんが来たので今回の作業について打ち合わせ、ロフト部分の天井を仕上げることに安全のために足場を設置する。ホール建築はゆっくりですが確実に完成に向かっていますが、二人ともだいぶくたびれてきたので気分的にはあまり良くない状態です。建築作業を早く終わらせたい気持ちです。さて、始めますか。



尾方さんがOSB材を加工して、天井にエアータッカー（釘打ち機）で仮止めします。そして、私がビスで固定していきます。天井は斜めで、中途半端な高さなので、常に中腰になり不安定な場所で作業するので腰や脹ら脛が疲労してきます。

作業は気分上々とは言えないので、10時には珈琲を飲んで一休み、お昼ご飯は「絶品湯麺」こんな

工夫をしながら作業をしています。16時には大屋根の天井部分が完成したので、本日の作業は終了としました。

今夜は冷蔵庫の中に冷凍してあったハンバーグと焼きおにぎり、野菜サラダで簡単に夕食を済ませて、あとは読書（空白の5マイル）22時就寝！



7月9日(火) 6時起床 14℃ 23℃ くもり時々雨

雨が降り続いて、林道の一部に水たまりが出来ていて、タイヤがそれを深くして轍が出来てしまいます。そこで、8時から1時間、道普請(みちぶしん)、鍬で轍を崩して沢に水が流れるように溝を作って林道を耕します。谷側に流させた碎石をすくい上げて、林道を埋めていきます。毎年、林道の補修工事をしていいますがこれからもこまめに行わないといけませんね。



キャンプサイトも倒木などが無いか、調査したところ、中央広場の上部で2本倒木がありました。そして、風や雨で倒れそうな木が無いか確認しました。危険な樹木は3本ほどありましたので、次回、伐採することになります。

9時に尾方さんが来たので昨日の作業を引き続き行います。OSB材を切って、仮止めして、ビスで固定の繰り返しです。(疲れる・・・)

雉のつがいがひろばに現れて、高い鳴き声で遊んでいました。草むらが好きなんですね。昼食はホットドッグ、スープ、フルーツとヨーグルト。

14時に天井が完成。天井材に使っていたOSB材も無くなってしまったので、今回の作業はこれで終了にしました。

あとは壁面の2段目、3段目を下から仕上げていきます。そのためには壁材(OSB材)が何枚用なのか?(あと40枚)確認して次回ワークキャンプまでに発注します。

後片付けをして、15時に松田にむけて山荘を出発、甲府を17時前に通過できたので、ラッシュにも遭わずに19時には帰ることが出来ました。

次回は7月23日ごろから、作業再開します。スカウトキャンプのために草刈りと倒木の撤去危険な樹木の伐採作業も行います。

